

> Mainhausen – eine familien- und kinderfreundliche Gemeinde

Wir Mainhäuser Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten treten an, eine bedarfsgerechte und flexible Betreuung vom Kleinkind bis zum Jugendalter zu ermöglichen. Dabei gilt es auch, mit viel Fantasie, pfiffigen Ideen und Kreativität bestehende Angebote zu erweitern, ohne die Finanzen der Gemeinde zusätzlich finanziell zu belasten.

Wir wollen:

- die Vereinbarkeit von Elternrolle und Berufstätigkeit ermöglichen
- allen Kindern gleiche Startchancen geben

Zur Verwirklichung wurde bereits:

- eine Bestandsaufnahme der örtlichen Angebote erstellt
- eine Koordinationsstelle für Eltern und vorhandene Einrichtungen geschaffen
- das Angebot zur Betreuung von Kindern unter drei Jahren erweitert
- die Kindergärten in Kindertagesstätten (Ganztagsbetreuung) umgewandelt
- das Tagesmüttermodell ausgebaut

Wir werden:

- die Entwicklung zu Ganztagschulen unterstützen
- ein Konzept zur Kinder- und Jugendarbeit entwickeln
- Betreuungsangebote ausweiten
- Freizeitmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche verbessern
- die Betreuungszeiten flexibler und bedarfsgerechter gestalten
- Betreuungsangebote für Mitarbeiter der Mainhäuser Firmen schaffen

In den nächsten Jahren setzen wir uns verstärkt für die bedarfsgerechte und flexible Betreuung vom Kleinkind bis zum Jugendalter ein.

Es geht um: unsere zukunft. unser mainhausen.

rotbewegt

Wir in Mainhausen

SPD